

MESSAGE DE LA MINISTRE

Nous, Canadiens, habitons un pays privilégié par la nature. Nous disposons de plus de réserves d'eau douce, de forêts et de richesses naturelles que la plupart des autres pays. Ces ressources nous ont procuré de nombreux avantages, dont un des niveaux de vie les plus élevés du monde. Nous devons toutefois les gérer de façon rationnelle en reconnaissant que, si beaucoup d'entre elles sont renouvelables, toutes sont fragiles.

Nous sommes responsables non seulement envers nous-mêmes, mais envers toute l'humanité. De nos jours, les problèmes environnementaux qui surviennent dans un pays ont des répercussions sur beaucoup d'autres pays. Il suffit de penser aux conséquences des pluies acides — ou du réchauffement de la planète — pour se rendre compte que nous devons tous collaborer afin de régler les problèmes mondiaux en matière d'environnement.

La présente brochure passe en revue les grands dossiers mondiaux liés à l'environnement et décrit l'action que nous avons menée jusqu'ici dans ce domaine. En outre, elle examine les nouveaux problèmes qui exigent une action internationale.

La lutte contre la dégradation de l'environnement mondial est une tâche difficile mais essentielle qui doit demeurer partie intégrante de la politique étrangère du Canada. J'espère que cette brochure vous aidera à mieux comprendre les défis qui nous attendent et les possibilités de changement qui s'offrent à nous dans le domaine de l'environnement.

La secrétaire d'État
aux Affaires extérieures

Barbara McDougall

NON - CIRCULATING ;
CONSULTER SUR PLACE

Dept. of External Affairs
Min. des Affaires extérieures

FEB 14 1992

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE

43-261-621